



PUBLICIDAD

Dólar Oficial - Argentina 122.51 ▲ +0.17% BRF (Brazil Foods) 2.53 ▼ -4.89% BTC/USD 21,576.28 ▼ -1.78% ETH/L SUSCRÍBETE

ACTUALIDAD

Gasolina volvería a subir en Colombia después de mantenerse estable desde enero

Los incrementos se darían en el marco de las medidas para cerrar el déficit del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles



Precios de los combustibles continúan subiendo a escala internacional (Bloomberg/Victor Moriyama)

Por **Daniel Salazar Castellanos**

14 de junio, 2022 | 04:22 pm
Tiempo de lectura: 2 minutos

Últimas cotizaciones	Dólar	BVC	Nasdaq	BTC/USD
	3,967.97	9,400.00	10,828.35	21,565.04
	▼ -0.21%	▼ -1.05%	▲ +0.18%	▼ -1.83%

Bogotá — Los precios de la gasolina volverían a subir en junio después de mantenerse estables desde enero en Colombia, a pesar del vaivén de los precios internacionales del petróleo, confirmaron a Bloomberg Línea fuentes oficiales.

El incremento a los precios a la gasolina y el ACPM quedará en firma una vez se publique la resolución y **lo más probable es que esta se conozca la próxima semana**, de acuerdo a fuentes cercanas al asunto.



PUBLICIDAD

Los incrementos se darían en el marco de las medidas para cerrar el déficit del Fondo de



PUBLICIDAD

¡Mantente actualizado!
Recibe nuestros Newsletters y mantente al día con las noticias más importantes

Recibir Los Newsletters

VIDEOS

- Musk dice que Tesla ha tenido un "trimestre difícil"
- ¿Una dieta diferente puede reprogramar tu ADN?
- Bitcoin llega a su precio más bajo en 18 meses
- ¿Por qué el pollo está tan caro?
- Un momento muy difícil para los mercados



PUBLICIDAD

LAS ÚLTIMAS

HONDURAS Por qué escasean los tampones en

Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC) que **alcanzó los \$14,2 billones en el primer trimestre de 2022.**

Dichos incrementos se realizarían de forma mensual hasta que se cierre el diferencial en agosto de 2023 para el caso de la GMC (Gasolina Motor Corriente) y en junio de 2024 para el ACPM.

En enero pasado el Gobierno realizó un ajuste a los precios de los combustibles, que en **el caso de la gasolina fue de \$176 por galón y del diésel de \$166 por galón.**

PUBLICIDAD

De esta forma, el precio promedio de la gasolina, considerando las 13 ciudades principales, se ubicó en enero en \$9.048 por galón, mientras que el precio promedio del diésel en \$8.884 por galón.

El precio promedio de venta de la gasolina en las 13 ciudades principales del país se ubica en la actualidad en unos \$9.030. Por su parte, el precio promedio de venta del diésel es de \$8.868.

A finales de mayo se conoció que **el Gobierno colombiano destinará parte de los dividendos que le corresponden de la estatal petrolera **Ecopetrol** para saldar dicho déficit.**

¡Mantente actualizado!

Recibe nuestros Newsletters y mantente al día con las noticias más importantes

Correo electrónico

Recibir Los Newsletters

El Gobierno aportará cerca de \$8 billones y el monto restante se obtendrá de los dividendos que le corresponderían a la Nación fruto de la liberación de una parte de la reserva ocasional de **Ecopetrol**.

El fondo, creado en 2007, busca estabilizar el valor de los combustibles en el país para evitar que el incremento del precio internacional del petróleo tenga un impacto en el bolsillo de los colombianos a través de altos costos en la gasolina y el ACPM.

De acuerdo con el Ministerio de Hacienda, **“el esquema acordado fortalece la liquidez del Grupo **Ecopetrol** y su capacidad de ejecutar el ambicioso plan de inversiones anunciado para 2022 y los próximos años, así como la estrategia a 2040”.**

Además, dijo la cartera, **“el mecanismo no solo le permite dar una solución para la liquidación de los saldos causados a marzo 2022 en el FEPC, sino que **también contempla una estrategia para el adecuado financiamiento del fondo durante los próximos años**”.**



Opinión

Un "super mal presentimiento" tiene Elon Musk. ¿Debería tenerlo todo el mundo?



Colombia

Alcaldes del Caribe en Colombia se quejan de alzas de tarifas de energía

supermercados y farmacias de Honduras

GUATEMALA

Feria de comercio electrónico espera superar el millón de dólares en ventas del 2021

REPÚBLICA DOMINICANA

Mujeres lideran creación de empleos en Dominicana, Informalidad sobre el 58%

TECNOLOGÍA

Apple y la Major League Soccer de EE.UU. firman acuerdo de transmisión por 10 años

ACTUALIDAD

Singapur prohíbe "Lightyear" de Disney a público infantil por beso entre mujeres



PUBLICIDAD

Bloomberg Green

Los 'supergusanos' pueden digerir la espuma de poliestireno, según estudio



Empresarios verdes más ricos pierden US\$141,000 millones con el giro del mercado



Adaptarse al cambio climático puede sonar fácil, pero no lo es para la mayoría



Fondos de energía limpia se mantienen inmunes a los llamados de más regulación



PUBLICIDAD

Convierta **Bloomberg Línea** en su fuente de noticias **aquí**

Regístrate aquí para recibir lo mejor de Bloomberg directamente a tu mail.

Combustible

Gasolina

Transporte

Bloomberg Línea

Bloomberg Línea Colombia



Daniel Salazar Castellanos

Profesional en comunicaciones y periodista con énfasis en economía y finanzas. Becario de EFE en el programa de periodismo de economía de la Universidad Externado, Banco Santander y Universia. Exeditor de Negocios en Revista Dinero y en la Mesa América de la agencia española de noticias EFE.



PUBLICIDAD



© Copyright, Bloomberg Línea | Falic Media

Cerrar

Secciones

Actualidad

Mercados

Finanzas Personales

Cripto

Podcasts

Términos de uso

Política de privacidad

Términos de suscripción

Tecnología

T&C

Negocios

Sobre Bloomberg Línea

partnerships@bloomberglinea.com

Anúnciate con nosotros
ads@bloomberglinea.com

Soporte al cliente:
support@bloomberglinea.com

